



田布施中だより

家庭・地域・学校をつなぐ架け橋

令和7年

9月2日発行

第4号

田布施町立田布施中学校発行

52-2138

PTA 奉仕作業ではお世話になりました。

8月23日（土）にPTA奉仕作業が行われました。暑い中での除草作業になりましたが、多くの保護者の協力のもと、草刈り機20台を入れて約150人の保護者と生徒300名で作業しました。パッカー車3台、ダンプトラック1台分の草を処分することができました。おかげさまで、きれいな環境で2学期を迎えることができます。大変お世話になりました。

弓道部女子団体が全国5位になりました。

8月17日（日）に東京都の明治神宮武道場至誠館道場で行われた第22回全国中学生弓道大会において、女子団体の部で出場しました。予選は24的で9的中し、予選を突破し、ベスト16から始まる決勝トーナメントに進出しました。決勝トーナメントでは1回戦、個人戦の全国チャンピオンの選手を有する佐賀県代表の佐賀県立武雄青陵中学校に5-5、延長戦2-0で勝ちました。準々決勝では、愛知県代表の豊川市立南部中学校に3-6で敗退しましたが、結果5位という素晴らしい結果を収めました。県立や私立の学校が上位の多くを占める中、「田布施町立田布施中学校」がアナウンスされるたびに、誇らしく思いました。また、男子バスケットボール部、女子バスケットボール部、男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部、剣道部、柔道部、男子弓道部、水泳部が山口県選手権大会に出場、陸上部は全日本中学校通信陸上競技大会に出場、吹奏楽部は山口県吹奏楽コンクールに出場し、それぞれ活躍しました。今後も、夢中になるものを見つけ、精一杯努力し続けてほしいと思います。なお、中体連主催の大会で、本校生徒から新体操団体全国大会出場、ソフトテニス女子中国大会出場、男子バレーボール県3位と輝かしい成績を収めました。

モルック普及活動委員、すばらしい運営力です。

モルック普及活動委員は中学2年生8人がスポーツの楽しさを広めることを目的に活動しています。7月9日（水）に「西の寺子屋」の児童に対し、モルックを体験し、モルックの楽しさを伝える活動を行いました。児童はとても楽しそうな様子で、途中からは大人も参加してたいへん盛り上りました。今年度追及している「感じのいい生徒」を表現し、地域の方々からの感想も大好評でした。

今年度も学校保健安全員会で地域の方と一緒に体を動かし、心と体の健康を考える日を10月10日に設定しています。9月10日まで参加申し込みができます。子どもの企画、運営にご期待ください。



楽しくモルックをする児童